Un journal britannique considère Cuba comme leader mondiale en attention médicale



Londres 3 décembre (RHC-PL) – Le journal britannique The Guardian, a souligné quatre mois après la déclaration mondiale d'urgence sanitaire face à l'Ebola, que Cuba est le leader mondial de l'assistance médicale directe pour combattre cette épidémie qui dévaste l'Afrique de l'Ouest et qui pourrait s'étendre à d'autres pays .

Les États-Unis et le Royaume Uni ont envoyé des milliers de troupes et tout comme d'autres pays ont annoncé une augmentation de l'aide, mais la majorité des promesses n'ont pas encore été matérialisées-précise le site web du journal.

The Guardian a ajouté que l'Organisation Mondiale de la Santé a déclaré plusieurs fois que le meilleur des appuis était l'envoi de personnel de santé , ce à quoi Cuba a répondu quasiment de façon immédiate.

Elle est en première ligne dans la bataille contre l'Ebola , elle a envoyé le plus grand nombre de médecins et d'infirmiers , près de 265 et les autorités ont signalé que 200 volontaires de plus étaient sur le point de partir, a indiqué ce journal.

L'attitude de l'État cubain suscite la honte des hommes politiques britanniques et étasuniens, qui ont été obligés de le féliciter pour le succès des opérations.

The Guardian signale que ce n'est pas la première fois que Cuba envoie une importante assistance médicale suite à un désastre humanitaire.

Sous le titre : « l'Extraordinaire histoire clinique globale de Cuba fait honte au blocus étasunien », il indique qu'il y a quatre ans, après le dévastateur séisme en Haïti, un pays pauvre et petit, le gouvernement cubain s'est préoccupé de garantir l'attention à près de 40 % du total des victimes.

Après le tremblement de terre du Cachemire en 2005, Cuba a envoyé 2400 travailleurs au Pakistan où ils ont monté 32 hôpitaux de campagne. Le gouvernement cubain a accordé 1000 bourses à des jeunes pakistanais pour faire leur médecine à Cuba.

Il a indiqué que cette tradition d'aide d'urgence remonte aux premières années de la Révolution cubaine, dans le cadre d'un extraordinaire internationalisme global médical.

Le texte met en exergue le fait qu'actuellement il y a 50 000 médecins et infirmières cubains 60 pays en voie de développement, « ce qui indique que cet internationalisme fait partie de l'ADN des Cubains ».

Seumas Milne, journaliste du Guardian et auteur de l'article a dénoncé aussi le fait que Cuba « est toujours asphyxiée par le blocus commercial des États-Unis, qu'il qualifie « d'une espèce de vice économique et politique durant depuis plus d'un demi-siècle ».

Si le président Barack Obama veut faire quelque chose qui en vaille la peine lors de ses dernières années à la tête des États-Unis, il peut utiliser le rôle de Cuba dans la crise du virus Ebola comme une ouverture pour lever ce blocus a déclaré Seumas Milne.

« Obama a le pouvoir exécutif de l' affaiblir substantiellement et de rétablir les relations diplomatiques, bien que l'embargo puisse être levé entièrement par le congrès» a-t-il ajouté.

Seumas Milne a déclaré: « Il pourrait commencer par la libération des trois Cubains encore prisonniers dans des geôles nord-américaines pour avoir espionné des groupes d'activistes contre Cuba, liés au terrorisme»

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41019-un-journal-britannique-considere-cuba-comme-leader-mondiale-en-attention-medicale



Radio Habana Cuba